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☆ 司会進行  SAA – 工藤尚人 君 
 

  会長 山本敦弘 君 

 皆さん今晩は、もう１２月ですね。先月は１３日の由良海上自

衛隊への移動例会から始まり週末は地区大会、次の週末はメ

イン事業の第 2 回御坊東 RC バスケットボール大会とご苦労様

でした。 

大変盛況に終わりまして、 

父兄の皆さんから感謝の言葉 

も頂きまして良かったと思いま 

した。 

本日の例会は家庭集会の 

発表です。 

各班の代表者の方、よろしく 

お願いします。 

 

   幹事 尾崎達哉 君 

○例会変更 

＊有田南ＲＣ １２／１７(火)18:30～ 橘屋にてクリスマス例会 

     １２／３１(火)休会 

２０２５／１／７(火)新年例会 18:30～シーサイド松宮 

＊田辺ＲＣ １２／２６、１／２、１／２３ 休会 

○地区大会選挙人会議報告について 

 地区大会ご参加のお礼 

○第２４回わかやま環境賞の被表彰者の募集について 

 期間１２／２～Ｒ７／２／２８まで 

 

    ｢家庭集会発表｣ 

【１班】 山本、栗林、稲垣、東本 

発表者 山本敦弘 君 

１１月２４日に集まりまして、 

テーマの３０周年事業と会員 

増強についてお話しました。 

まず、３０周年事業は特別 

委員会に一任と言う事になり 

ました。 

 会員増強については、対象 

者をまず親睦会に来てもらい、 

ＲＣの楽しい所を見てもらって 

からと言うことになりました。 

 

 

【２班】 

発表者 工藤尚人 君 

尾崎君、森本君、そして私で前回の例会後に集まり３０周年

について話し合いしました。 

他クラブでは講師を招いたり、又ゴル 

フコンペをしたりしているようですが。。。 

当クラブにおいては、お祝いしつつ 

も粛々とやっていきたいと考えています。 

内容としては「餅まき」をして地域の 

皆様に感謝の気持ちを伝えたく、企画 

していけばと言う結論となりました。 

会員増強については中々難しいところもありますが、ＲＣの

趣意を丁寧に説明し、粘り強く勧誘するしか手立てが無く、今

まで推薦している方にもう一度声かけし、勧誘してはどうかと言

う事となりました。 

 

【３班】 玉置、北垣、細川、小池 

発表者 玉置真司 君 

 バスケットボール大会の打ち上げの時 

千恵で 1 班と合同で家庭集会しました。 

３０周年事業は委員会に一任します。 

 会員増強に関しては今まで声かけ 

している人に再度声かけして誘って 

みると言う事になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 告 知 

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

次回例会のご案内 
 

★12/11 例会は  

2024-2025 年度年次総会 

（選挙）です。 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

11月13日 の修正出席率

11名 2名 9名 81.8%

  SAA 工藤尚人 君 

 

 

 

 

 

◇山本敦弘 君 皆さん１１月は地区大会、バスケットボール大

会とお疲れ様でした。 

◇細川幸三 君 １２／２次年度地区米山委員長全国会議に行

ってきました。 

 

  幹事  尾崎達哉 君 
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